

PARROQUÍA “MARÍA AUXILIADORA”



El Pan del Alma

INSTRUMENTO DE FORMACIÓN E INFORMACIÓN

Fundado: 24 - 04 - 1904 | Lima, 07 - 07 - 2024 | Año 120 - N° 6256 | 2000 ejemplares



www.bma.pe | www.basilicamariaauxiliadora.org.pe

NOS VISITA EL HIJO DE MARÍA ¿LO ACOGEMOS?

Jesús fue el primer rechazado. “Vino a los suyos y los suyos no lo recibieron”. Visitó su pueblo, Nazaret, y sus paisanos quedaron deslumbrados, no salían de su asombro, no tenían una palabra para alabar, pero no creyeron en Él. El evangelio recoge la reacción de los oyentes, sus paisanos. ¿No es éste el hijo de José, el carpintero?

Jesús fue a Nazaret, al hogar de su infancia, donde había trabajado como carpintero y en donde todavía vivía su familia. Tal vez deseaba pasar un tiempo con su madre y sus hermanos. Y en su tierra comenzó a enseñar en la sinagoga, y la multitud que lo escuchaba estaba asombrada. Una pregunta fue la detonante y la muestra del rechazo: ¿No es acaso el carpintero, el hijo de María?

Seguramente las preguntas, al ver a Jesús, surgieron espontáneamente. ¿No es éste el que se junta con los pecadores? ¿No es éste el que no guarda el sábado? ¿No es éste el que perdona los pecados? ¿No es éste el que creció en Nazaret? ¿Dónde ha aprendido esas artes

nuevas? Estaban sorprendidos y admirados del Nazareno, pero no creyeron en Él. Los suyos, los de su casa, los de su pueblo, los líderes, no lo recibieron.

¿Y hoy que hacemos con Jesús, con su mensaje, y con su testamento de amor que nos ha dejado? Jesús sigue siendo admirado por muchos. Jesús sigue siendo predicado por millones de personas y en miles de iglesias. Jesús sigue siendo invocado por muchos y está en la boca de muchos hombres y mujeres, ¿pero en cuántos corazones está vivo? ¿Cuántos creen en Él? ¿Cuántos lo aman, le sirven y viven como Él? Existen pocos que siguen a Jesús. Basta ver la cantidad de vocaciones a la vida sacerdotal. Porque el joven de hoy tiene miedo a seguir los pasos de Jesús.

Dios sigue visitando nuestras vidas, nuestras familias. Dios nos visita. Pero lamentablemente ni nos damos cuenta. “Dios te habla silenciosamente – dice el Papa Francisco – podríamos recordar las numerosas veces en las que el Señor nos visita”





LITURGIA DE LA PALABRA

XIV DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO

MONICIÓN

Jesús nació en un establo y se ganó la vida como carpintero. Por eso, les fue difícil a sus paisanos, verlo como el enviado de Dios, el Salvador.

Hoy, también nos cuesta verlo así, por eso, nos sigue enviando "profetas", sacerdotes, religiosos/as y laicos, anunciadores y testigos del mensaje de su amor misericordioso. Más aún, todos los seguidores de Jesús, somos "profetas": anunciadores y testigos del amor de Dios con la palabra, con el ejemplo, con el sacrificio de nuestras vidas.

PRIMERA LECTURA

Lectura de la profecía de Ezequiel (2, 2-5)

En aquellos días, el espíritu entró en mí, me puso en pie, y oí que me decía: «Hijo de Adán, yo te envío a los israelitas, a un pueblo rebelde que se ha rebelado contra mí. Sus padres y ellos me han ofendido hasta el día de hoy. También los hijos son testarudos y obstinados; a ello te envío para que les digas: 'Esto dice el Señor: Te hagan caso o no, pues son un pueblo rebelde, sabrán que hubo un profeta en medio de ellos'».

Palabra de Dios.

SALMO RESPONSORIAL (122)

MISERICORDIA, SEÑOR, MISERICORDIA.

A ti levanto mis ojos,

a ti que habitas en el cielo.

Como están los ojos de los esclavos,
fijos en las manos de sus señores. **R/.**

Como están los ojos de la esclava, fijos en las
manos de su señora,
así están nuestros ojos en el Señor,
Dios nuestro, esperando su misericordia **R/.**

Misericordia, Señor misericordia,
que estamos saciados de desprecios;
nuestra alma está saciada
del sarcasmo de los satisfechos,
del desprecio de los orgullosos. **R/.**



SEGUNDA LECTURA

Lectura de la segunda carta del apóstol san Pablo a los Corintios (12, 7b-10)

Hermanos: Para que no tenga soberbia, me han clavado una espina en la carne: un ángel de Satanás que me abofetea, para que no sea soberbio. Tres veces he pedido al Señor verme libre de él; y me ha respondido: «Te basta mi gracia; la fuerza se manifiesta en la debilidad». Por eso, muy a gusto presumo de mis debilidades, porque así residirá en mí la fuerza de Cristo. Por eso vivo contento en medio de mis debilidades, de los insultos, las privaciones, las persecuciones y las dificultades sufridas por Cristo. Porque, cuando soy débil, entonces soy fuerte”.

Palabra de Dios.

EVANGELIO

Lectura del santo evangelio según san Marcos (6, 1-6)

En aquel tiempo, fue Jesús a su pueblo en compañía de sus discípulos. Cuando llegó el sábado, empezó a enseñar en la sinagoga; la multitud que lo oía se preguntaba asombrada: « ¿De dónde saca todo eso? ¿Qué sabiduría es esa que le han enseñado? ¿Y esos milagros de sus manos? ¿No es este el carpintero, el hijo de María, hermano de Santiago y José y Judas y Simón? Y sus hermanos ¿no viven con nosotros aquí?». Y esto les resultaba escandaloso. Jesús les decía: «No desprecian a un profeta más que en su tierra, entre sus parientes y en su casa». No pudo hacer allí ningún milagro, sólo curó algunos enfermos imponiéndoles las manos. Y se extrañó de su falta de fe. Y recorría los pueblos de alrededor enseñando.

Palabra del Señor.



ANSIEDAD Y CANSANCIO

Estrés es uno de los fenómenos con más potencia en la actualidad. El último Estudio Internacional titulado "La salud mental preocupa más que nunca", destaca que los problemas de salud mental que más preocupan son el estrés, la ansiedad y la depresión.

descubrimos que, el estrés tiene una serie de consecuencias para la salud que pueden derivar en problemas de sueño y de memoria, ansiedad, falta de motivación, evitar quedar con los amigos, etc. La situación es realmente preocupante. Ansiedad, cansancio o desmotivación son algunos de los síntomas más repetidos cuando estamos bajo la influencia del estrés, pero ¿cómo podemos hacer frente a estas emociones?



MILAGRO POR LA INTERCESIÓN DEL "INFLUENCER DE DIOS"

El Papa Francisco ha convocado un consistorio para poner fecha a la canonización de Carlo Acutis, porque ha reconocido un segundo milagro ocurrido por intercesión del beato, el adolescente italiano que falleció a los 15 años y fue beatificado en 2020 en Asís.

Acutis ganó el apodo de "Influencer de Dios", por su modo de distribuir información por internet acerca de su fe.

En julio de 2022, una mujer de Costa Rica peregrinó a la tumba de Carlo Acutis en Asís, rezando por la recuperación de su hija Valeria, quien había sufrido un grave traumatismo craneal. Ese día, Valeria comenzó a respirar por sí sola, un milagro reconocido para la canonización.

¿Sabías qué?

SOBRE LOS CARDENALES Y OBISPOS SALESIANOS

El **Sacro Colegio Cardenalicio** estará formado por **243 cardenales**.

El número de salesianos en el **Colegio Cardenalicio** ascenderá a once.

Cuatro de ellos son actualmente electores y, por tanto, tendrán derecho a voto en el futuro cónclave: Cristóbal López Romero, Daniel F. Sturla Berhouet, Charles Maung Bo y Virgilio Do Carmo da Silva. También será elector el Cardenal Ángel Fernández Artime.

Los otros seis no son electores: Angelo Amato, Tarcisio Bertone, Raffaele Farina, Joseph Zen Ze-kiun, Óscar A. Rodríguez Maradiaga y Ricardo Ezzati Andreello.

En cuanto a los **Obispos**, hay un total de **115 Salesianos**.



NOTICIAS ECLESIALES Y AVISOS PARROQUIALES

NOTICIAS ECLESIALES

NUEVOS SANTOS

El lunes, 1 de julio, el Santo Padre ha anunciado la canonización de algunos Beatos para el domingo 20 de octubre de 2024. La canonización de Carlo Acutis se realizará probablemente durante el Jubileo de 2025.



Artículo completo, escanee el QR

EL EVANGELIO POR WHATSAPP

Abrir el WhatsApp cada mañana y recibir un audio breve con el comentario al Evangelio del día: es la propuesta de este servicio gratuito de evangelización digital que diariamente llega a miles de personas de los cinco continentes.



La Palabra en vos



Artículo completo, escanee el QR

JULIO: CUIDADO PASTORAL DE LOS ENFERMOS

El Papa solicita que el sacramento de la Unción de los enfermos fortalezca a los destinatarios y a sus seres queridos con la fuerza del Señor, convirtiéndose cada vez más en un signo visible de compasión y esperanza para todos.



Artículo completo, escanee el QR

13 de JULIO

MISA
BASÍLICA BREÑA
10:00 A.M.

COMPARTIR
PATIO PRINCIPAL
11:00 A.M.

2024

Fiesta Inspectorial

AVISOS PARROQUIALES

EJERCICIOS ESPIRITUALES

Del 06 al 20 de julio, nuestros hermanos Salesianos de diferentes partes del Perú, se encontrarán en Ejercicios Espirituales, momentos de reflexión personal y espiritual, donde también participarán los sacerdotes de nuestra Comunidad Parroquial. Oremos por cada uno de ellos.

FIESTA INSPECTORIAL

El sábado 13 de julio, se llevará a cabo la Fiesta Inspectorial. Es una oportunidad para dar gracias a Dios en la persona de nuestro querido P. Inspector Juan Pablo Alcas Michilot sdb. Eucaristía de fiesta 10:00 a.m. en nuestra Basílica.

ADORACIÓN EUCARÍSTICA

De lunes a viernes, tenemos Exposición del Santísimo, en el altar del Señor de los Milagros (a la derecha de la puerta principal de la Basílica), de 10:00 a.m. a 12:00 m. y de 4:00 p.m. a 6:00 p.m.
A las 6:00 p.m. se realiza el traslado de la Custodia al Altar Mayor, para dar inicio al Rosario que culmina con la bendición del Santísimo. ¡Cristo Eucaristía, te espera!

PROCLAMAS MATRIMONIALES

Carlos Alberto Pastor Llerena / Cristina Elena Araujo Quiñe **(3)**

Oscar Enrique Zevallos Ascencios / Lalesca Raquel De los Ángeles Sucso Larijo **(2)**

Quienes conozcan algún impedimento, comuníquelo al P. Párroco.

DIOS SIGUE HABLANDO

- Lu.- 08** Os. 2,16.17b-18.21-22; Sal.144; Mt. 9,18-26
- Ma.-09** Os. 8, 4-7.11-13; Sal.113b; Mt. 9,32-38
- Mi.- 10** Os. 10, 1-3.7-8.12; Sal 104; Mt. 10,1-7
- Ju.- 11** Os.11, 1-4.8-9; Sal.79; Mt. 10,7-15
- Vi.- 12** Os. 14,2-10; Sal. 50; Mt.10, 16-23
- Sa.- 13** Is.6, 1-8; Sal. 92; Mt. 10,24-33
- Do.-14** Am.7, 12-15; Sal. 84; Ef. 1,3b-14; Mc. 6,7-13